

Presseinfo

2. September 2019

Ausbildungsstart bei der BayernLB

BayernLB begrüßt 27 angehende Bankkaufleute und Wirtschaftsinformatiker

München - Die BayernLB begrüßt in dieser Woche engagierte Nachwuchskräfte, die ihre Berufsausbildung bei der Landesbank beginnen: Zwölf Abiturienten, die die Ausbildung zu Bankkaufleuten antreten, zwölf Dual Studierende Bachelor of Arts (B.A.) mit der Fachrichtung Bank und drei Dual Studierende Bachelor of Science (B.Sc.) mit der Fachrichtung Wirtschaftsinformatik sind dabei am Start. Beide Studiengänge finden an der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW) am Standort Ravensburg statt.

„Wir kommen unserer gesellschaftlichen Verantwortung nach und bieten jungen Leuten unterschiedliche Ausbildungswege in die Bankenbranche an“, erklärt Dr. Benedikt Haas, Leiter des Bereichs Personal bei der BayernLB. „Zudem bilden wir in erster Linie nach Bedarf aus, so dass wir den jungen Menschen nach ihrer Ausbildung in der Regel auch eine Festversetzung anbieten können“. Die Landesbank unterstützt die Nachwuchskräfte bei ihrem Start ins Berufsleben mit einem knapp zweiwöchigen Einführungsseminar sowie begleitenden Schulungsmaßnahmen. Dabei lernen die Auszubildenden und DH-Studenten die Arbeitsabläufe in der BayernLB sowie ihrem Wohnungsbauförderinstitut Bayern-Labo kennen. Dank einer Kooperation mit der internationalen Austauschorganisation AIESEC können die Jungbanker im Rahmen ihrer Ausbildung auch soziale Projekte im Ausland begleiten.